

## ABSTRAK

### **Musthofa Kamil (1169220029) :Strategi Pola Pendistribusian Dana Zakat Melalui Program UPZ Kecam atan Pondok Melati Kota Bekasi.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh terjadinya ketimpanagan data strategi pola pendistribusian dana zakat UPZ (Unit Pengelolaan Zakat) di UPZ Pondok Melati Kota Bekasi dengan RT yang tidak transparan memberikan bantuan sesuai dengan data sehingga masyarakat sekitar masih banyak yang belum mendapatkan bantuan dana zakat DARI pengurus UPZ.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui pola pendistribusian dana zakat oleh UPZ Pondok Melati dan juga untuk mengetahui efektifitas strategi pendistribusian yang dilakukan oleh UPZ Pondok Melati Kota Bekasi terhadap penerimaan dana zakat dan membantu mengentaskan kemiskinan di tengah-tengah kesusahan masyarakat dalam menjalankan hidup.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik wawancara dengan pendekatan kualitatif. Data yang digunakan adalah data primer, dimana penulis melakukan observasi dan wawancara. Penulis juga menambahkan beberapa data sekunder sebagai tambahan informasi dapat di pahami oleh masyarakat sekitar.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara garis besar s strategi yang digunakan oleh UPZ Pondok Melati Kota Bekasi sudah baik, hanya saja ada beberapa strategi yang dirasa kurang efektif diterapkan dilapangan dikarenakan masih kurangnya pengetahuan masyarakat mengenai UPZ. Penerapan strategi yang dilakukan oleh Pengurus, mereka punya caranya masing-masing. Hal tersebut menyebabkan perbedaan waktu ketertarikan masyarakat terhadap UPZ.

Kesimpulannya Lembaga UPZ Kec. Pondok Melati Kota Bekasi dalam upaya melakukan pendistribusian dana zakat ini pola yang dilakukan yaitu dengan survai langsung ke lokasi agar mendapat data yang sesuai dengan kriteria orang yang berhak menerimanya terlebih dahulu, Dan ternyata dari pihak lembaga UPZ itu terjadi salah komunikasi terkait ketimpangan data yang diberikan oleh RT, disebabkan karena mendapat intervensi (tekanan) dari ormas masyarakat setempat sehingga bantuan dana zakat itu tidak sesuai deangan kriteria yang berhak di menerimanya dari UPZ inilah salah satu upaya agar dapat mengentaskan kemiskinan dan membantu masyarakat dari segi sandang pangan dalam memenuhi kebutuhan kehidupan sehari - hari.

**Kata kunci :** Strategi Pola Pendistribusian Dana Zakat UPZ Kecamatan Pondok Melati